
                                    

 

AfD-Fraktion Im Stadtrat Speyer                                                       Speyer,den 24 Januar.2025  

 
 
 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler 

Ich stelle für die AFD-Fraktion für die nächste Stadtratssitzung folgende Anfrage (nach §20 GO 
Stadtrat Speyer) und bittet um Aufnahme in die Tagesordnung: 

Anfrage zur schriftlichen Beantwortung nach 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler, 

 

1. ist in Planung, das Gebiet zwischen B9, der Anschlussstelle Otterstadt und der 

Erstaufnahmeeinrichtung als Industrie- und Gewerbegebiet auszuweisen? 

2. Wenn ja, wann ist die offizielle Bekanntmachung geplant? 

3. Wenn nein, welche Gründe sprechen dagegen? 

4. Gibt es schon Gespräche mit Interessenten? 

5. Wenn ja mit welchen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Benjamin Haupt 

Für die AfD-Fraktion im Stadtrat Speyer 

 

 


